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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 111 DEL 29/11/2021

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "STATO DI 
AVANZAMENTO DEL TRASFERIMENTO DEL LICEO 'M.E. AGNOLETTI' 
PRESSO LA NUOVA SEDE DEL POLO SCIENTIFICO E EVENTUALE 
ORGANIZZAZIONE DEL TRASPORTO PUBBLICO LOCALE" 
PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE PER SESTO.

L'anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di Novembre alle ore 15:30, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 19 6

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: DALIDI MARISA, VITRANO MAURIZIO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, MARTINI SARA, SANQUERIN CAMILLA

Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA:

- l’Interrogazione avente ad oggetto "Stato di avanzamento del trasferimento del Liceo ‘M. E. 
Agnoletti' presso la nuova sede del Polo Scientifico e eventuale organizzazione del trasporto 
pubblico locale" presentata dal Gruppo consiliare Per Sesto, il cui testo si rimette in allegato sotto la 
lettera A) quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte della Consigliera S. Bicchi;

UDITA la risposta da parte dell’Assessore S. Martini;

PRESO ATTO che, durante la risposta dell’Assessore S. Martini, è uscito il Consigliere M. 
Calzolari, così come risulta dal resoconto verbale della seduta;

UDITA la replica della Consigliera S. Bicchi

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Al Presidente del Consiglio
Al Sindaco Falchi

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

OGGETTO: stato di avanzamento del trasferimento del Liceo “M.E. Agnoletti” presso la nuova 
sede del Polo Scientifico e eventuale organizzazione del Trasporto Pubblico Locale.

PREMESSO che: 
 in data 25.06.2013, con DGR n. 506, la Regione Toscana, la Provincia di Firenze, il 

Comune di Sesto Fiorentino, il Comune di Campi Bisenzio e l’Università di Firenze, hanno
sottoscritto un Protocollo d’intesa nel quale ciascuna parte si impegnava a definire, 
promuovere e attivare la realizzazione all’interno del Polo Scientifico e Tecnologico di un 
nuovo edificio scolastico, da adibire a sede unica del Liceo Scientifico “Agnoletti”; 

  in data 13/11/2013 il comune di Sesto Fiorentino ha sottoscritto con Regione Toscana, 
Provincia di Firenze, comune di Campi Bisenzio e Università agli studi di Firenze un 
protocollo, di cui la Giunta Comunale ha presto atto con delibera n. 12 del 31/01/2014, per 
la realizzazione di una nuova sede del Liceo Scientifico “A.M. Enriques Agnoletti”. 
L’accordo, in considerazione dell’indirizzo scientifico del Liceo, prevede  il trasferimento 
della sede della scuola all’interno del Polo Universitario di Sesto Fiorentino, onde 
consentire agli studenti di venire anche in contatto diretto con il contesto universitario, 
creando le condizioni per sviluppare progetti integrati tra formazione scolastica e attività di 
base dei primi anni dei corsi di laurea, migliorando conseguentemente i processi formativi 
e di orientamento. 

DATO ATTO che, nell’ambito di operatività del Collegio di Vigilanza nella seduta del 04.05.2020, 
è stato approvato all’unanimità un nuovo cronoprogramma, inviato dalla Città Metropolitana, 
recepito nel verbale della seduta; 

DATO ATTO che con delibera del Consiglio Comunale n 83 del 30/09/2020 è stato ratificato il 
contenuto della “Modifica dell’Accordo di Programma per la realizzazione del nuovo Liceo A.M. 
Enriques Agnoletti e per l’attivazione di sinergie nel campo della ricerca e sviluppo tecnologico 
con il Polo dell’Università degli studi di Firenze presso il Comune di Sesto Fiorentino”, sottoscritta
tra Regione Toscana, Città Metropolitana di Firenze, Comune di Sesto Fiorentino, Comune di 
Campi Bisenzio, Università degli Studi di Firenze ed Eli Lilly Italia S.p.A. 
 
CONSIDERATO CHE 

 in seguito ad aggiornamenti del cronoprogramma i lavori dell'edificio scolastico  si sono 
protratti oltre l'estate 2021, posticipando il trasferimento del liceo dalla sede tradizionale alla
nuova nel corso dell'anno scolastico 2021/2022;
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 secondo suddetto  cronoprogramma  tale trasferimento dovrebbe  avvenire durante la pausa 
della didattica per le festivita' natalizie del 2021; 

VISTO CHE:

 La sede di Sesto Fiorentino ospita 975 alunni, di cui 331 iscritti al Liceo Magistrale e 644 al 
Liceo Scientifico;

 La sede associata di Campi Bisenzio ospita 221 alunni;
 L'aumento della popolazione scolastica ha portato a dislocare in attesa del trasferimento alla 

nuova sede, due classi prime del Liceo delle Scienze Umane e conseguentemente ad attivare
un sistema di  trasporto dedicato; 

 nei mesi di dicembre e gennaio gli istituti organizzeranno  attivita' di orientamento in vista 
delle iscrizioni per l'anno scolastico 2022/2023, che solitamente si aprono nel mese di 
gennaio; 

SI CHIEDE AL SINDACO O ALLA GIUNTA :

 Quale sia il livello di avanzamento dei lavori e se questi consentiranno l'effettivo 
trasferimento del Liceo nella nuova  al rientro dalle vacanze di Natale;

 Se in vista del trasferimento nella nuova sede, si stia verificando l'efficienza del Trasporto 
Pubblico Locale al fine di garantire agli studenti di raggiungere agevolmente la nuova sede.

Sesto Fiorentino, 21 novembre 2021                                      La Consigliera 
Silvia Bicchi


